• ÉGALITÉ

# **ESPOIT écologie** gauche anti-austérité solidarité



#### **1 ABSTENTION** = 1 VOIX FN = 1 VOIX POUR **LA DROITE**

En 2012, vous avez

dit non à Sarkozy. Aujourd'hui, vous constatez que c'est la même politique d'austérité. Vous êtes décus. en colère. Nous aussi. Mais le pire serait de vous abstenir. L'abstention fait le jeu du FN et de la droite. Dès le 22 mars, votez P. Laporte et D. Dellac. C'est, sur notre canton, le seul vote utile pour faire barrage à la droite et à l'extrême-droite: le seul vote capable de préserver la majorité de gauche à l'Assemblée

départementale.

#### Nous porterons vos colères et vos espoirs

ANTI-AUSTÉRITÉ La politique d'austérité menée hier par la droite et aujourd'hui par le gouvernement Hollande/Valls nous conduit droit dans le mur. Le chômage et la pauvreté augmentent. Les services publics se réduisent. Comme les familles, les collectivités locales sont ponctionnées. Seuls les milieux financiers et quelques privilégiés profitent de cette politique.

SOLIDARITÉ Pour nous, ce sera toujours «l'humain d'abord». Nous voulons plus de solidarité, de fraternité et de justice sociale pour les habitants de notre département et pour notre société.

**ÉGALITÉ** Nous sommes des adversaires résolus de toutes les discriminations. Ensemble, dans le respect de notre diversité. nous pouvons construire un avenir meilleur pour chacune et chacun.

**ÉCOLOGIE** Nous sommes tous responsables du devenir de notre planète. La lutte contre le réchauffement climatique, pour la transition énergétique et pour la préservation de la biodiversité... doit se concrétiser dans la politique départementale.

**ESPOIR** Nous ne sommes pas condamnés à subir la crise. Le peuple grec nous montre qu'une alternative démocratique, économique et politique est possible. Femmes et hommes de gauches et écologistes opposés au libéralisme, rassemblons-nous pour porter une alternative sociale et écologique pour notre département.

#### Pierre Laporte

Vice-président du Conseil général

**Dominique Dellac** 

### **STOP** À L'AUSTÉRITÉ **POUR NOTRE DÉPARTEMENT**

- Exiger de l'État les 2 milliards d'euros qu'il doit à la Seine-Saint-Denis.
- Agir pour la justice fiscale.
- Lutter contre le chômage et pour la création d'emplois.
- Créer 3500 places en crèches.
- Décider un plan d'urgence pour la rénovation des collèges.
- Lutter contre la précarité en renforcant le fond de solidarité logement qui doit être accessible au plus grand nombre.
- **Répondre** à la perte d'autonomie en créant un service public d'aide à la personne.
- Porter votre parole, vos propositions, vos luttes et faire de la démocratie locale le garant d'une bonne gestion au plus près des besoins.

#### **Passe Navigo Carte Imagine'R Carte Améthyste**

La Région a enfin décidé d'une zone unique à 70 euros pour le Passe Navigo. Revendication ancienne à l'initiative des conseillers généraux et régionaux du Front de Gauche. Élu(e)s au département, nous agirons pour le rétablissement du financement à 50% de la carte Imagine'R pour les jeunes et la carte Améthyste à 25 euros pour les personnes âgées.

# **OSONS**DE GRANDS PROJETS!

#### TREMBLAY

- Le centre Aéroville et la zone d'activité Aérolians créeront 12 000 emplois.
- Une salle de 10 000 places, au sud de la ZAC Aérolians pour accueillir les manifestations sportives et culturelles d'envergure régionale et nationale.
- Le collège Romain-Rolland devra être reconstruit sur un seul site.
- Pourquoi pas un site pour les Jeux Olympiques de 2024?

#### MONTFERMEIL

- Un pôle régional de santé publique orienté vers le 4<sup>e</sup> âge et la dépendance, avec des formations, des activités fondées sur l'économie sociale et solidaire.
- Un équipement culturel à vocation régional à l'emplacement de la tour Utrillo, destiné à de jeunes artistes en résidence, avec une salle de spectacle.
- La rénovation et le développement des équipements sportifs.

#### **VAUJOURS**

Nous favoriserons l'activité économique sur le Fort de Vaujours, à condition que celle-ci ne comporte aucun danger de contamination radioactive pour les salariés et les populations des villes environnantes.

À cet égard, nous exigerons la transparence totale et l'application du principe de précaution.

#### COUBRON

- Construction d'un nouveau collège, celui de Vaujours étant
- Réalisation de la ZAC de Montauban, alliant activités économiques et habitations. Installation de la fibre optique pour favoriser l'implantation

d'activités innovantes.

#### TRANSPORTS **III**

- Le désenclavement de Montfermeil (tramway T4 et Grand Paris Express) doit s'accompagner d'une politique de localisation d'activités économiques et de formation.
- Nous continuerons d'exiger une amélioration des conditions de transport des lignes B et E du RER et des autobus.
- Nous agirons pour des liaisons renforcées entre Vaujours, Coubron, le T4 et le Grand Paris express à Montfermeil.
- Nous développerons les liaisons douces et les modes de transport alternatifs et solidaires.

#### **ÉCOLOGIE** ■

- Nous protègerons et valoriserons les espaces naturels: forêt de Bondy, bois des Ormes, canal de l'Ourca, zone du Moulin de Montfermeil, bois de Bernouille, parc de Vaujours/Sevran...
- Nous étudierons la faisabilité de la géothermie, déjà exploitée à Tremblay, notamment aux Coudreaux et à Coubron où la température de la nappe exploitable est élevée.
- Nous favoriserons la transition énergétique par l'incitation à l'isolation des bâtiments et par des constructions basse consommation.

## Front de gauche ou droite? CHOISISSEZ!

Xavier Lemoine, maire de Montfermeil, est le candidat de la droite. Comparez sa gestion municipale avec celle de Tremblay, qui est gérée par le Front de gauche.

#### IMPÔTS LOCAUX

Madani Ardjoune: «Nous avons fait de Tremblay une ville moderne et dynamique. Nous nous sommes dotés d'équipements culturels et sportifs de qualité: Palais des sports, théâtre, cinéma, Odéon, salle de spectacle. Depuis des décennies, nous luttons contre les politiques d'austérité de l'État. Nous ne voulons pas pénaliser les Tremblaysiens par des hausses d'impôts locaux. En 2015, il n'y aura pas d'augmentation.»

Olivier D'Henry, conseiller municipal et candidat suppléant: «À Montfermeil, nous payons des impôts locaux très lourds. La taxe d'habitation est supérieure de 25 % à la moyenne départementale. Ils vont encore augmenter de 13,5 % cette année. Pourtant, notre ville est sous-équipée. Le maire ne fait rien pour l'activité économique, l'emploi et la formation des jeunes.»

#### ÉCOLE

Amel Jaouni, conseillère municipale déléguée et candidate suppléante : «À Tremblay, nous avons mis en place des activités périscolaires gratuites, car nos enfants ont droit au meilleur. Nous avons installé des tableaux numériques dans toutes les classes des écoles élémentaires.»

Sabine Azizi: «À Montfermeil, le maire a investit 1250 000 euros dans une école privée proche des milieux catholiques intégristes, mais refuse de financer les activités périscolaires des écoles publiques. Malgré des centaines de pétitions de parents en colère.»

#### SOLIDARITÉ

Alexis Mazade, bénévole aux Restos du cœur, conseiller municipal: «Tremblay est une ville où personne n'est laissé sur le bord du chemin. Nous aidons de nombreuses associations comme les Restaurants du cœur, car nous défendons les valeurs de solidarité et de justice à l'heure où nombreux sont ceux touchés par une crise économique injuste.»

Angélique Planet-Ledieu, conseillère municipale: «Xavier Lemoine refuse obstinément que notre ville permette l'installation ou les maraudes d'associations caritatives sur notre territoire. Pourtant Montfermeil compte près de 2000 chômeurs; 24 % des ménages sont allocataires de minimas sociaux.»

#### JEUNESSE

Solenne Guillaume: «À Tremblay, l'engagement des jeunes et l'expression de tous les talents artistiques, sportifs, associatifs sont encouragés. Nous portons une attention particulière à l'emploi et à la formation professionnelle. Nous avons mis en place une aide aux permis de conduire qui bénéficie à 1000 jeunes chaque année.»

Mehmet Demir: «Être jeune à Montfermeil, c'est la galère. Pour les études, les loisirs, la culture... il faut aller ailleurs. Ici: rien. Lors des municipales de 2014, nous avions proposé que la ville prenne en charge le financement du permis de conduire pour les jeunes en échange d'un travail communal ou associatif d'intérêt collectif. Sans réponse à ce jour.»

#### **Pierre Laporte:** un bon bilan

Vice-président du Conseil général, Pierre Laporte connaît bien les questions de santé publique. Il a travaillé avec les hôpitaux de Montfermeil et de Tremblay pour développer le réseau de maintien à domicile en faveur des personnes âgées dépendantes. Le département doit accentuer ses efforts pour répondre au défi du vieillissement de la population. Il doit également mieux répondre aux besoins de santé, alors que se multiplient les déserts médicaux sur le territoire, par la coopération entre l'hôpital Ballanger et celui de Montfermeil et par la mise en réseau des médecins.

#### **Dominique Dellac:** Faire contrepoids à la droite

Notre ville manque d'équipements culturels. Pourtant, la culture est un facteur essentiel de compréhension mutuelle et de bien vivre ensemble. Présidente d'une association culturelle, je compte m'investir pleinement dans la réalisation de l'équipement à vocation régionale «Villa Médicis». Nous avons été les seuls à soutenir ce projet dans notre programme municipal. Élire une conseillère départementale Front de gauche à Montfermeil c'est rééquilibrer les pouvoirs dans notre ville pour faire valoir d'autres choix, utiles à tous, que ceux imposés sans démocratie par un maire autoritaire.



**Pierre** LAPORTE VICE-PRÉSIDENT DU CONSEIL GÉNÉRAL

#### Olivier **D'HENRY** SUPPLÉANT





**DELLAC** 

#### Amel **JAOUANI** SUPPLÉANTE



#### Le rapprochement entre Tremblay, Montfermeil,

Vaujours, et Coubron peut être une chance pour tous. Le développement économique est une priorité, et j'entends entrainer l'ensemble du territoire pour la création d'emplois, d'équipements sportifs et culturels, et d'une offre de transport public performante. La Seine-Saint-Denis a les atouts et les ressources pour s'en sortir. Dominique Dellac et Pierre Laporte ont un projet solide, concret, guidé par l'intérêt général, et ils ont les convictions pour le défendre au Conseil Départemental. François Asensi

maire de TREMBLAY, député de SEINE-SAINT-DENIS

#### Développer les solidarités,

améliorer les conditions d'enseignement des élèves, améliorer les déplacements et les transports en commun de toutes et tous. être à l'écoute des besoins de toutes les composantes de la population, c'est un vrai programme de gauche que nous proposent Pierre Laporte et Dominique Dellac.

François Cochain enseignant et syndicaliste **VAUJOURS**  L'autre est-il une chance? A-t-on des choses à s'apprendre, à construire ensemble? C'est une histoire vieille comme le monde: celle d'hommes et de femmes. qui ont peur de l'autre et qui usent d'une fonction influente pour transmettre cette peur par laquelle ils règnent et prospèrent; dont ils ont tant besoin et sans laquelle ils ne seraient rien. Et notre seul délit, c'est de combattre cette peur et les fantasmes qui l'accompagnent. Ils nous considèrent comme un danger pour la pérennité de leur petit-royaume parce qu'ils savent que nous ne

(HK et les saltimbanks)

**Kaddour Hadadi** 

#### Je connais bien le département. J'y suis née, j'y habite,

lâcherons rien.

j'y travaille. Je souhaite qu'il garde son identité, son dynamisme tourné vers l'avenir, avec la prise en compte de l'ensemble de ses habitants dans leur diversité et bien évidemment les Coubronnais. Pour une politique de proximité humaine, garante des valeurs de solidarité, j'appelle à voter pour Dominique Dellac et Pierre Laporte. Roselyne Brunon

responsable de service social COUBRON Je soutiens Dominique Dellac et Pierre Laporte, car je sais pouvoir compter sur eux pour défendre les salariés. Le Front de gauche est la seule alternative à la crise qui fait tant de dégâts dans le monde du travail.

**Emmanuel Ibanez** 

délégué syndical Placoplâtre **VAUJOURS** 

#### Notre département est dynamique et riche de la diversité de ses populations.

Pour une qualité de vie et pour un engagement véritable auprès de notre jeunesse qui mérite toute notre attention; pour le vivre ensemble, le lien social et la culture partagée, votez pour Pierre Laporte et Dominique Dellac.

**Laurence Ribeaucourt** 

militante associative MONTFERMEIL

**VENEZ SOUTENIR** VOS CANDIDATS

> SAMEDI 14 MARS À PARTIR DE 19 H A L'ESPACE JEAN-FERRAT TREMBLAY-EN-FRANCE MOMENT FESTIF ET CONCERT

#### VERTS ET FRONT DE GAUCHE ENSEMBLE

Dans toute la France, des écologistes ont refusé l'accord avec le PS. Dans notre département, ils sont nombreux à dénoncer une «union factice qui ne repose ni sur un projet partagé, ni sur une vision commune de l'avenir de notre territoire, ni sur une méthode démocratique de sortie de crise», et ont décidé d'être partenaires du Front de gauche pour ces élections départementales. C'est le cas à Aulnay, Bagnolet, Epinay, L'Île-Saint-Denis, Pantin, Saint-Denis, Saint-Ouen, Stains. Nous savons que de très nombreux écologistes ne se reconnaissent plus dans la politique du gouvernement Valls. Le moment est venu de nous rassembler.







